

Bonjour,

Je voulais témoigner d'une sorte d'expérience que j'ai vécue lors de la prière pour les malades de jeudi dernier (8 mai 2014) : « La vocation d'une personne dans l'assemblée, c'est la prière », je ne crois pas que « vocation » ait été le terme exact employé. Bref, j'ai alors été environnée d'un nuage de douceur et comme de prière méditative. cela m'a beaucoup frappée (...). C'est comme si j'étais brusquement détachée de toute pensée parasite pour me consacrer à un moment de pure piété avec beaucoup de tranquillité dans une grotte ou une cellule de couvent « sans rien voir au dehors, sans entendre aucun bruit » comme dit V. Hugo.

Comme je participe assez souvent à cette prière, en mars 2014, il n'y a pas eu de parole particulière mais j'ai aussi été entourée d'une sorte de nuage (je ne sais comment appeler cela autrement) de grand confort et d'amour qui m'a considérablement aidée à revenir dans mon bureau. En effet, j'avais dû interrompre mon activité salariée durant plus d'un mois à cause d'un sérieux problème relationnel au bureau. Je craignais beaucoup ce retour. Une force m'a été donnée par le biais de cette sensation extrêmement réconfortante de soutien et de fort amour. J'ai pu retrouver mes fonctions sans craindre la hargne et les réflexions cinglantes de certains collègues...! Voilà rapidement esquissés les 2 témoignages que je voulais vous poster. il y a très souvent de grandes aides qui nous sont données à Saint Nicolas des champs.

Bien fidèlement dans le Christ